
Уважаемые коллеги и друзья, 

Для меня большая честь участвовать в круглом столе в качестве выпускника 

НИУ "МЭИ". Меня зовут Хэ Хайян, и я из Китая. Спасибо большое за обучение 

в НИУ "МЭИ". Благодарю за приглашение Российского университета дружбы 

народов и компании «Росатом». 

В связи с темой данного форума я хотел бы высказать следующие мысли. 

 
Во-первых, российские университеты и научно-исследовательские учреждения 

в области энергетики обладают мощным научно-исследовательским 

потенциалом, и иностранные студенты могут получить хорошее образование и 

приобрести знания и навыки, которые они смогут быстро применить в научно-

исследовательской и производственной практике по возвращении в свою 

страну. 

 
Во-вторых, российские и китайские проекты в области атомной энергетики 

успешно развиваются, и китайские выпускники, обучавшиеся в России, играют 

важную роль в этом сотрудничестве. Предлагается создать ассоциацию 

китайских выпускников российских вузов в области энергетики для организации 

регулярных академических обменов, визитов в компании и практической 

проектной деятельности с целью улучшения понимания китайскими 

выпускниками последних технологических и культурных достижений в России. 

 
В-третьих, на сайте моего университета создана Анкета выпускника НИУ 

"МЭИ" из зарубежных стран, выпускникам выдаются карты выпускника. 

Предлагается ежегодно проводить встречи выпускников для поддержания и 

укрепления связей. 

 
Спасибо за внимание! 


